

## DIE INITIATIVEN DER KINDERHORTE FÜR DIE FAMILIEN

In diesen schwierigen Wochen des unterbrochenen Lebensalltags, haben die Kinderhorte neue Modalitäten gesucht, um sich wieder in Kontakt mit den Familien zu setzen und sie bei der Bewältigung dieses heiklen Moments, zu Hause, mit den Kindern zu unterstützen.

-Im Hinblick auf eine effektive Zusammenarbeit zum Wohle der Kinder und Familien, veröffentlicht BSB-Familienzentrum auf seiner Facebook-Seite Videos, die von den Kinderbetreuerinnen der Kinderhorte produziert werden. In den Videos finden die Familien Aktivitäten, Lesungen und Tipps, sowohl auf Italienisch, als auch auf Deutsch, um einige entspannte Stunden mit ihren Kindern zu verbringen.

Die Videos werden täglich hochgeladen und stehen allen Interessierten zur Verfügung.

- Durch die Online-Plattform WeSchool wird den Familien der eingeschriebenen Kinder die Möglichkeit angeboten, wieder live mit ihren Kinderbetreuerinnen in Kontakt zu treten. Auf diese Plattform werden Videos, Nachrichten und Bilder hochgeladen, die die Erinnerung an die Zeit im Kinderhort wieder aufleben lassen und dank der Videoanruf-Funktion wird es möglich sein, persönlich mit den Kinderbetreuerinnen zu sprechen, die sich mit Begeisterung zur Verfügung gestellt haben, um jene Nähe wieder herzustellen, die unsere Arbeit mit den Familien immer geprägt hat.

Damit will BSB jeder Familie das Gefühl des Beiseins vermitteln, indem sie Beziehungen wiederaufbaut und Anregungen und Ideen gibt, um die langen Tage zu Hause gemeinsam zu bewältigen.

Die von den BSB Kinderbetreuerinnen produzierten Videos, die Aktivitäten, Fingerspiele, Lieder und Lektüre enthalten, stehen hier zur Verfügung:

<https://www.facebook.com/ASSB-BSB-Spazio-Famiglia-Familienzentrum-Firmian-584372438339657/>